
本日の会長の時間で原稿が28本になりました。

8月、9月の緊急事態宣言での取止め例会を除い

ても、これだけの本数となりました、ネタを決めて、資

料を拾って、まとめていくと、私の場合は3時間ほどか

かってしまいます。

3時間×28本＝84時間、原稿の作成で約10日

分の仕事の時間を費やしたわけですが、やはり素人

が作った原稿ですので、少しでも皆さんのお役に立て

たものがあったのか、感じ入って頂けた話があったの

か、税務の話なんか、どうやっても、かなりハショルこと

になってしまうので、理解して頂けたのか、答えを聞く

ことも怖いくらいです。

さて、原稿を書き進めるうちに「会長の時間」たぶ

ん日本全国どこのクラブでもあると思われますが、な

んで毎回あるの？と、また気になってしまいました。会

長になる前に、地区研修・協議会の会長部門で研修

を受けますが、話に出てこないと思います、マイロータ

リーでもヒットしません、ロータリーで調べ事があるとき

に頼りにしている「いまさら人に聞けない、わかりやす

いロータリー」という本にも出ていません。

この本は国際ロータリー第2650地区で出版してい

るもので、2012-13年度RI会長の田中作次さんがドー

ンと表紙を飾っているものです。この本は、自分で購

入した記憶もないので、クラブから頂いたものだと思い

ますが、大変役に立っております。

さて、更にネットで調べていると、やっと出てきまし

た、「国際ロータリー第2660地区、ロータリー百科事

典」が出てまいりました。その中の、「会長の役割」の

一文ですが、「クラブ会長は各例会で5分間程度の

会長の時間を持ち、クラブ活動やロータリー全般に関

わる情報を提供することが推奨されています。」、ま

た「会長の時間はクラブや会員の活動のについての

話題や情報を中心に行い、会員のクラブ活動への参

画意識と意欲が高まる機会になるよう努める。」とあり

ました。

なるほど、かなりハードルの高い文章であります、こ

れを1番最初に調べていたら・・・1年間持たなかった

かもしれません。しかし、私たちのクラブでは、会員へ

のロータリー情報の提供はもとより、ロータリー情報以

外での有益な情報提供、そして、例会の出席が楽しく

なるような工夫をしながら各会長が会長の時間を使っ

てまいりした、この大和中RCの伝統は次年度以降も

お願いできればと思います。

次回の最終例会は会長の時間で話したいことも含

めて、最後のご挨拶をさせて頂きたいと思いますので、

「会長の時間」としては本日が最後となります。毎回、

とりとめのない話を聞いて頂きましてありがとうございま

した。
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【 本日のプログラム 】 6月30日 最終例会 「挨拶」 阿萬 正巳 会長、中村 友彦 幹事

【 次回予告 】 7月7日 就任の挨拶 「就任にあたり」 石川達男会長エレクト、竹野国敏副幹事

【 第2050回例会】 令和4年6月16日（木） 【 司会SAA 】 北砂 明彦 君

【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【 SL 】 小野 泰弘 君 【 四つのテスト】

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

25名 18名 72.00% 80.00% 0名 原嶋、池澤、入江、板垣、小栁、新村、苗加

会長の時間 阿萬 正巳 会長
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本日は今年度最後の第7回クラブ協議会となって

おります。終了時刻が延長されることもありますので、

ご了承ください。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 橋本 日吉 委員長

創業記念日 長野 俊八 君 6月21日

阿萬 正巳 君 6月28日

「年度終了にあたり」

阿萬 正巳 会長、中村 友彦 幹事

クラブ運営委員会 中村 友彦 幹事

方針や実施計画の通り一人でも多くの会員が会長

ターゲットに共感を持てるよう努めました。各担当者

より発表をお願いいたします。

職業分類・会員選考担当 長野俊八 担当責任者

本年度はコロナの影響もあり、推薦者がなく委員会

としての活動が少なく終わりました。

公共イメージ委員会 髙橋 清 委員長

活動方針 ロータリー活動を市民に伝えて、認知度

の向上を目指してきました。

実施計画 ロータリー活動を広報誌タウンニュースに

掲載して広報しました。

1.トランポリンを大和しらかし会に寄贈の掲載

2.大和市公立中学校校長会より、感謝状の贈呈が

掲載

3.オレオレ詐欺啓発メモ帳を大和警察署に寄贈の掲

載

4.コロナも詐欺予防にシニアクラブに啓発品寄贈の掲

載

5.交通安全教育動画DVD100枚を大和警察署寄贈

の掲載

姉妹クラブ担当 向井 嘉男 担当責任者

東慶州RC交流会を2021年11月25日、オンライ

ンにて行いました。東慶州RC離就任式を2022年6

月23日オンラインで行います。今年度の報告は以上

になります。

青少年育成基金委員会 鈴木 洋子 委員長

大和市内中学校9校目のつきみ野中学に基金の

助成で、今年度をもって一応区切りとなりました。検

討委員会を設け、次年度も継続していくことが決まり

ました。退会した方に経過とお礼の報告書をお送りし

ました。

ゴルフ同好会 向井 嘉男 会長

2021年7月から2022年6月まで、計6回の同好会

コンペを開催いたしました。

詳細は下記よりダウンロードください

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKasiD59IHw
-VPr6DSrU?e=ah1V3W

2

阿萬 正巳 会長、中村 友彦 幹事

いよいよ今年度も例会が残り２回となりました。最

後のクラブ協議会となります。よろしくお願いいたしま

す。

阿萬 正巳 君

創業記念のお祝いを頂きましてありがとうございま

す。

石川 達男 君

阿萬会長、中村幹事、一年間お疲れさまでした。

長野 俊八 君

創業62年なりました。戦後未だ未だ経済が不安定

な時代でしたが、なんとか現在まで仕事をしておりま

す。お祝いありがとうございます。

竹野 国敏 君

阿萬会長、中村幹事、例会も残すところ今日も含

めあと2回ですね。一年間お疲れさまでした。

スマイルボックス 竹野 国敏 委員 本日 ￥6,000 累計 ￥４４９，０００

委員会報告

クラブフォーラム

幹事報告 中村 友彦 幹事


